



Drittes Projekt zum Thema Kinder- und Jugendbeteiligung in Klempau

Die Jugendbeauftragte der Gemeinde Klempau, Elisabeth Bartels, hat am 05.07.2024 anlässlich des alljährlichen Kinderfestes das dritte Projekt zur Beteiligung von Kindern und Jugendlichen gemäß § 47 f der Gemeindeordnung Schleswig-Holstein durchgeführt:

(1) Die Gemeinde muss bei Planungen und Vorhaben, die die Interessen von Kindern und Jugendlichen berühren, diese in angemessener Weise beteiligen. Hierzu muss die Gemeinde über die Beteiligung der Einwohnerinnen und Einwohner nach den §§16 a bis 16 f hinaus geeignete Verfahren entwickeln.

(2) Bei der Durchführung von Planungen und Vorhaben, die die Interessen von Kindern und Jugendlichen berühren, muss die Gemeinde in geeigneter Weise darlegen, wie sie diese Interessen berücksichtigt und die Beteiligung nach Absatz 1 durchgeführt hat.

In diesem Jahr durften die Kinder sich wie ein König oder eine Königin eine Krone aufsetzen und auf einem „Thron“ Platz nehmen, um dem Schreiberling Elisabeth Bartels ihre Wünsche für Klempau mitzuteilen. Insgesamt nahmen 22 Kinder teil, davon 13 Mädchen und 9 Jungen. 9 Kinder wohnen in Klempau, weitere 13 in Krummesse und anderen Dörfern.

Das Alter verteilt sich wie folgt:

- 3 Jahre: 2 Kinder
- 5 Jahre: 1 Kind
- 6 Jahre: 3 Kinder
- 7 Jahre: 1 Kind
- 8 Jahre: 7 Kinder
- 9 Jahre: 3 Kinder
- 10 Jahre: 2 Kinder
- 11 Jahre: 1 Kind
- 12 Jahre: 1 Kind
- 13 Jahre: 1 Kind

Und das haben sich die Kinder gewünscht:

